

One-Too à Automechanika

One-Too ouvre à Francfort le Forum des Mécanologues sur son stand du hall 8. Les visiteurs pourront y retrouver et tester ses nombreux équipements dédiés à l'entretien et à la réparation automobile. Quatre bornes tactiles permettront de naviguer sur le nouveau site de One-Too et un espace spécifique sera consacré aux véhicules électriques. Un concours mettra en jeu des kits Diapaz et Diapabaz, et les visiteurs pourront découvrir l'activité du partenaire local de One-Too, Werner Weitner, fabricant d'équipement spécifique pour la réparation automobile.

Stand 8 E72